



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>190 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>323</b>
Prix	<b>1 679 000 €</b>

# Les Arcs-sur-Argens

## Maison à vendre (83460)



Extender immobilier vous présente une somptueuse néo provençale de plain pied niché dans un jardin remarquable et bénéficiant d'un espace boisé protégé à quelques minutes du village Médiéval des arcs sur argens. l'environnement est enchanteur en pleine nature sur un parcelle de 10.000 m2 venez Découvrir ce somptueux volet paysager agrémenté de rocailles, de plantes ornementales, de massifs fleuris, rosiers, lavandes... Puis son verger oliviers, amandiers, cerisiers, figuiers, kaki... c'est au calme et en toute intimité que ce parc sublime cette belle demeure de 190m2 et sa superbe piscine ...

*Extender immobilier presents to you a sumptuous neo provençal on one level nestled in a remarkable garden and benefiting from a protected wooded area a few minutes from the medieval village of les arcs sur argens. The environment is enchanting in the heart of nature on a plot of 10,000 m2, come and discover this sumptuous landscaped section decorated with rockeries, ornamental plants, flower beds, rose bushes, lavender... Then its orchard of olive trees, almond trees, cherry trees, fig trees, persimmon trees .... It is in peace and complete privacy that this park enhances this beautiful 190m2 ...*

## **EXTENDER IMMOBILIER**

29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

